



Donnerstag ist Klöpfelnacht in Hittenkirchen

Beitrag

Die Kinder und Jugendlichen des Trachtenvereins "Almarausch" Hittenkirchen pflegen am kommenden zweiten Adventsdonnerstag, 7. Dezember 2022, ab 17 Uhr den alten Heischebrauch des Klöpfelns. Das dabei gespendete Geld geht an regionale Einrichtungen.

Foto: Günther Freund –

Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Hittenkirchen
2. Köpfeln
3. Umland